
河内長野市立加賀田小学校 
第２回 学校運営協議会（コミュニティ・スクール） 会議録 

 

令和５年７月１４日 

１９:３０～ 多目的室 

 

１．開会のあいさつ（会長） 

先日の市主催運営協議会研修会に参加して感じたこと 

 ・学校と課題の共有が必要。学校が何を悩んでいるのかの議論していく。 

 ・子どもたちを校外の学習へ。体験や経験を。 

 ・学習支援サポートを積極的におこなっていきたい。 

 

２．学校運営に関する協議 

（１）１学期を振り返っての学校や児童のようす（笘 ） 

  ・自由登校になったが、特に大きなトラブルはない。今後も事象を見つけた際には、迅速に対応・

指導し、見守っていく。 

  ・校内生徒指導事案として、トイレのよくない使い方があった。校内全体で周知し、児童へも全体

指導している。 

  ・かがたっ子元気調べを毎学期末に実施している。ほとんどの児童が、学校が楽しいと回答して

いるが、不安や嫌な思いをしている児童が１割程度いることがわかった。 

   

    委員より質問 ： 学校へ行きたくない児童はいるのか？ 

                   → 何らかの理由で行き渋る児童もいるのが現状である。 

                        何が原因なのかを今後も見守り、対応していきたい。 

   

（２）小中一貫教育の取組みについて（太賀） 

  ・中学校区でも不登校については気になっている。 

  ・中学校教諭が小学校へ乗り入れ授業にきており、小中の段差をなくすようにしている。 

   また、卒業生の近況について情報共有している。 

  ・小小の交流も進めている（４年：浄水場社会見学、５年：臨海など）。 

 

３．活動報告と今後の予定 

  ○栽培実習「しいたけ栽培」   

→ ９，１０月ぐらいに立てかけの直しをしたい。 

       しいたけ栽培は、味噌づくりやあかねこもちの活動ができなかった代わりとして始めたもの。

木の収集等も手間がかかるので、今後活動を続けていくか検討が必要だと思う。 

 

○ガーデニングボランティア「フィオーレ加賀田」 

 夏季休業中の週休日、学校閉庁日の水やり → ボランティアメンバーで担当する。 



 

○稲作実習「田植え、稲刈り、脱穀」（５年生の稲作学習活動のサポート） 

  → 夏休みの終わりごろ、かかし作りに取り組みたい。 

 

○放課後学習室「かがたっ子広場」（学習支援） 

  → 放課後学習室では、学習保障は難しい。 

     子どもたちの学習へ向かう姿勢を中心に支援をしている。 

     もう少し多くの方に関わってもらいたい。 

     下校の見守りは、青パトと連携したい。  

・・・・ 毎月配布する下校時刻表に記載して協力を促している。（学校より） 

 

○校外学習ボランティア（引率、保健室等の支援） 

７月３日（月） 5年臨海学校保健室ボランティア …・済 

９月２８日（木）学習参観後児童見守り（14時 30分～15時 30分） 

１１月９日（木）１０日（金） 6年修学旅行保健室ボランティア 

未定のもの ： 1・2年、３・４年遠足  社会見学等    

              → 決定し次第、学校より担当委員へ連絡、調整していく。 

 

○その他の活動 

 

４．その他  

 ○１５０周年行事について 

    ・６月２１日（水） 航空写真撮影済み 

    ・記念品のトートバック、横断幕のデザインを６年生に依頼中 

    ・式典 １１月２２日（水） ３校時  学校運営協議会委員のみなさまは来賓として 

 

 ○環境整備作業について 

    ８月２５日（金） ９:００～９：３０   校庭の草引き  保護者に参加呼びかけ 

 

 委員より → ①協力依頼 ７月３１日（月） 加中・石小進入路の木の伐採、清掃 

                       ７月２３日（日） 納涼映画祭   

            ②教職員と協議会委員との交流について、環境整備作業の日に実施を検討する。           

 

 学校より → ３年で加小の昔についての話を聞きたい。 ・・・ 運営協議会に協力いただく。 

              

５. 校長より 

 

６．閉  会 

 

次回会議予定  ８月２５日（金） 午後７時３０分 多目的室にて 


